
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Mario Steiner“ vom 8. Juli 2012, 20:27

Es war nur ein Angebot.

Aber wenn es in Eldeyja stattfinden sollte , wäre es mir auch recht.
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https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2339-ich-w%C3%BCrde-es-sehr-
begr%C3%BC%C3%9Fen/&postID=56239#post56239
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